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Polo scolastico di via Tevere nelpiano triennale di Larianoaa

Lorena Starnoni assessore
comunale di Lariano

Buone notizie in arrivo relative alle strutturescolastiche di Lariano. Nel piano triennale delleopere
pubbliche 2014-2016, approvato con deliberadi Giunta Comunale, si evince comel’amministrazione
comunale di Lariano guidata dalsindaco Maurizio Caliciotti stia lavorando con forzaper riorganizzare la
rete scolastica. Conl’approvazione della creazione di un “polo scolasticoin via Tevere”, l’Amministrazione
intende continuarenella ricerca delle soluzioni adeguate alle prioritàesposte nel programma elettorale e
proseguirequindi nell’attività, finora posta in campo, di facilitaresempre più le attività didattiche sul
territorio,lavorando per una riorganizzazione e ottimizzazionedelle strutture, ed eliminare quindi le note
situazionidi disagio che la cittadinanza ha dovuto subire nelcorso degli ultimi anni. Si comunica che a tal
riguardo è stato approvato un progetto di massimaper un importo di circa 5.000.000 di euro e che ad
oggi, grazie all’azione di sensibilizzazionedell’amministrazione comunale ai preposti organiregionali, un
primo stralcio del progetto, pari a circa550.000 euro, è stato preso in considerazione e peril quale
l’amministrazione comunale di Lariano è inattesa di ricevere formale conferma dellaconcessione del
finanziamento. La somma di550.000 euro, finalmente dopo tanti anni, consentiràl’ultimazione dei lavori
della palestra di Via Tevere edi altre parti ad essa connesse; un’azione questa che costituirà un primo
tassello del più grande progetto del polo scolastico di Via Tevere, e che garantirà l’avvio di un processo
di rinnovato decoro per tutta l’area. Grande quindi l’impegno che sta mettendo in campo
l’amministrazione guidata dal sindaco Caliciotti, che tra le priorità d’intervento del suo programma ha
messo proprio quello delle strutture scolastiche, come dimostrato dai tanti interventi finora realizzati.
Questo del polo scolastico a Via Tevere rappresenta un obiettivo fondamentale per l’amministrazione
perché rappresenta un’opera decisiva per la città con enormi benefici per tutti i Larianesi.
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